
Ramsauer will aufs Rad locken
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Kurz vor dem Jahreswechsel wurde bekannt, dass unser Verkehrsminister Peter Ramsauer mehr Leute für das
Radfahren begeistern will. Ramsauer äußerte sich über das Fahrrad sehr positiv.
Radfahren würde immer beliebter und das Fahrrad sei das umweltfreundlichste Fortbewegungsmittel
überhaupt, so Ramsauer.

Um mehr Leute auf das Rad zu locken, wird der Staat den Bau von Radwegen mit 100 Millionen Euro fördern.
Auch die Fahrradverleihsysteme sollen weiter verbreitet werden, damit das Fahrrad sich in den
Nahverkehrssystemen etablieren kann. Für Menschen die nicht sportlich genug sind, sich mit dem Rad
fortzubewegen, möchte Ramsauer auch in die Infrastruktur für Elektrofahrräder investieren.


